



2478

Pratteln, 7. August 2007

Trinationaler Atom-Schutzverband (TRAS) der Bevölkerung um das Atomkraftwerk Fessenheim / Schriftliche Beantwortung

1. Hat der Gemeinderat bereits Kenntnis vom Trinationalen Atom-Schutzverband (TRAS) und dessen Arbeit genommen?
 - An der Gemeinderatssitzung vom 10. Juli wurde der GR umfangreich über den Trinationalen Atom-Schutzverband (TRAS) und dessen Arbeit informiert.
2. Wie steht der GR zu diesem Verband?
 - Der GR ist der Ansicht, dass die Gemeinden die falschen Ansprechpartner für den TRAS Verband sind und der Kanton sich dieser Thematik annehmen sollte.
3. Gedenkt der GR, die Gemeinde Pratteln als Mitglied beim TRAS anzumelden oder den Verband anderweitig zu unterstützen?
 - Der GR beschloss, die Einwohnergemeinde Pratteln tritt dem Trinationalen Atom-Schutzverband (TRAS) nicht bei. Eine anderweitige Unterstützung des Verbandes ist nicht geplant.

Für den Gemeinderat

Der Präsident: Die Verwalterin:

B. Stingelin Dr. M. Hofstetter Schnellmann